



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SANGONERA LA VERDE, DEL PLENO EL DÍA DOCE DE DICIEMBRE DE DOS MIL DIECIOCHO

=====

En Sangonera la Verde, a doce de diciembre de dos mil dieciocho, siendo las veinte horas y treinta minutos, en el Salón del Centro Cultural, de esta pedanía, se reúne el Pleno de la Junta Municipal para celebrar Sesión Ordinaria, con la presencia del Presidente D. Juan Jiménez Torres, asistido por el Secretario-Administrador D. Mateo Campillo González, que ejerce las funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos.

Asisten los Sres. Vocales integrados en los siguientes Grupos Políticos:

Por el Grupo Municipal del Partido Popular:

D^aM^a del Carmen Gregorio Marmol

D^a M^a Dolores Radel Merino

Por el Grupo Municipal Socialista :

D. Francisco Noguera Hernández

D. Juan José Guirao Soto

D^aM^a Estela Rodado Garrido

Por el Grupo Ciudadanos

D. Diego Pedro Díaz Esparza

Por la A.A.VV.

D. Eugenio Espín García.

Por la Asociación Vecinos Ermita Nueva

AUSENTES

M^a Antonia Mofino Vera

D. Jesús Torres Gil

Abierta la sesión y una vez comprobada la existencia del quórum necesario para que pueda ser celebrada, se procede a examinar los asuntos incluidos en el **Orden del Día**.

1º.- Aprobación de actas de la sesión anterior (Ordinaria de 10 de Octubre 2,018)

Se queda pendiente de aprobación para el próximo pleno.

2º Informe del Gastos desde producidos desde el periodo 10 Octubre, hasta el 5 de Diciembre de 2018 y acumulado anual.

El Presidente pregunta, si a todos los vocales, los gastos, incorporados por el administrador en la convocatoria, y responden que sí a a todos les ha llegado. Francisco del Grupo Socialista, comenta que ya le preguntará el Sr. Presidente, sobre algunos gastos.

3º Presentación gastos cabalgata de Reyes 2019.

Sr. Presidente comenta, que se deben aprobar los gastos de la Cabalgata de Reyes 2019,

- Se presentan ofertas de Plataformas reyes, Carrozas de la empresa
- Juan Pedro Belando Alcaraz, por importe de 8833 €.
- Se presenta oferta de Cajas de juguetes de 4840 € de la empresa
- Juan José Belando Baeza.

Se aprueban con 4 votos a favor del P.P. 1 voto a favor Grupo Ciudadanos y 3 Abstenciones Grupo Socialista.

4. INFORME DEL PRESIDENTE



Tema Vestuarios Campo Futbol, a partir de mañana se empiezan obras para colocación de vestuarios en Campo Futbol. Se van a colocar casetas. Se hace una plataforma, para colocación de módulos, y se pondrán tres módulos.

El otro proyecto valorado en 250.000 €, está en contratación, para construcción de vestuarios ubicados donde está el campo de césped artificial, tienen aproximadamente unos 400 metros cuadrados.

Actuaciones en Colegio Nicolás Raya, se van a vallar unos 60 metros vallados, en zona infantil, y se van a instalar 4 aparatos d aire acondicionado. Se van a colocar zonas de juegos infantil. En el Delgado Dorrego, se va a proceder a un vallado, de separación con zona infantil, y otro donde se quemaron los cipreses, y otra zona de vallado donde están las zonas deportivas. Se va a instalar un sistema de alarma, con cámara. Se han reparado zonas de caucho zonas infantiles. En el Centro de Mayores se compraron unas sillas,

Se han preparado una serie de actividades enNavidad. Se va a instalar una carpa en el Jardín de Maserco. Comenta la vocal María Dolores que se van a repartir por los comercios, los programas, en el que se detallan todas las actividades.

María Dolores pasa a comentar los actos a realizar día a día estás fiestas.

Comenta el Sr.Presidente, que ante las últimas lluvias, las obras de recogida de aguas Pluviales, se ha logrado que los alcantarillados absorban el agua.

Informa que se va a construir una planta de lodos, que se va acondicionar donde estaban los cherros del sito, para el tratamiento de dichas aguas que se recogen con las lluvias. Comenta que ya se ha mantenido reunión con los Pérez de la almazara, no tiene problema en que se le pague, y gustoso cede dicho terreno.

También informa que se va a reformar en el Barrio del Palmeral, un jardín, que llevará el nombre del muchacho que falleció Javier, espera que salga pronto el proyecto, pronto.

Informa que se han reformado ya dos jardines y falta éste. Para tener un Barrio Importante el Palmeral. Comenta lo bonito que se ha quedado la Biblioteca, con la reforma, por la noche queda todo iluminado y muy bien.

Informa que ha pedido permiso, para colocación de Banderas en la Redonda de Torreguill.

Informa que está en trámite, la ejecución de obras, con la expropiación de terrenos, para hacer entrada de Sangonera desde el Palmar. Comenta que el nombre del jardín de Diputado Javier Marmol ya está aprobado.

5- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Francisco P.S.O.E. comenta que ya que se le ha pedido permiso, a Carreteras, pregunta como va el tema de Carteles de Ciclistas.

Juanjo Ciudadanos, pregunta por la moción presentada, de creación de Oficina Municipal de Tributos. Comenta el Sr. Presidente, que se reunió con el Concejal de Personal, y le trasmitió la petición, y le comentó que lo estudiaría. Informa el Sr. Presidente, que ha pedido otro funcionario más por la mañana en la Oficina.

Presidente Asociación Vecinos, Eugenio, comenta que en Principe de Asturias, hacia las casas, hay una zona de total oscuridad. El Sr. Presidente, informa que se colocó una en la esquina, y que ese solar es del Pozo, y ya le cede terreno, para que aparquen los padres que van al Colegio. Manifiesta Eugenio, Se estudiará , es un terreno que lo cede un particular, y preguntará la manera de hacerlo. Calle Rosalinda, tiene el problema de los contenedores, y Avda. Constitución, pide se estudie un punto de reciclaje y colocación de contenedores soterrados.

La vocal Mary comenta, que la empresa no tenía problemas, pero se estuvo viendo y si quitas un punto, de un comercio , y debes ponerlo en la puerta de algún vecio, pero nadie se manifestó en que lo pusieran en su puerta.

Ayuntamiento de Murcia

Glorieta de España, 1
30004 Murcia
T: 968 35 86 00
(C.I.F. P-3003000 A)



Francisco PSOE, comenta que en la calle detrás del Presidente, es estrecha y hay un soterrado. Sr. Presidente pedirá un nuevo estudio. Interviene un vecino, pidiendo, que se podía contar con alguna, para actuar algún día en la carpa.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna horas y cincuenta y cinco minutos, de lo que como Secretario-Administrador extiendo la presente Acta.

VºBº

El Presidente de la Junta Municipal
de Sangonera la Verde

D. Juan Jiménez Torres

El Secretario-Administrador
D. Mateo Campillo González